
Frau Deitenbach stellt die Frage, ob der Integrationsrat einfach entscheiden kann ob die Sitzung 
verschoben wird oder ob die Entscheidung durch den JISS beschlossen werden muss. 
Frau Vetter antwortet daraufin, dass es angedacht sei, dies mit in den Ausschuss für Markt und Kirmes zu 
nehmen .Zudem soll auch der JISS Kenntnis darüber erhalten. 
Die anderen Gremien werden formal mit Informiert, treffen aber nicht die Entscheidung selbst. 
 
Frau Zorlu, als zweite Vorsitzende des Heimatvereins teilt mit, dass dieser 2021 einen Landmarkt 
veranstaltet und sich vorstellen könnte, in eine Kooperation mit dem Fest der Internationalen Begegnung 
zu gehen. 
Frau Zorlu würde sich daher mit Herrn Moreira in Verbindung setzten, wenn Interesse daran besteht. 
Herr Storch hält dies für eine gute Idee. 
Herr Morerira steht dem ebenso positiv entgegen und wird mit Frau Zorlu in Kontakt bleiben. 
 


